

Recibió Raúl Castro en La Habana a vicescanciller de Alemania



La Habana, 8 ene (RHC) El General de Ejército Raúl Castro, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de la República Cuba recibió este 8 de enero en La Habana a Sigmar Gabriel, vicescanciller y ministro Federal de Economía y Energía de Alemania quien realiza una visita oficial al país.

Según informó el Noticiero Nacional de la Televisión Cubana, el encuentro transcurrió en un ambiente de cordialidad, y dialogaron acerca del positivo estado de las relaciones bilaterales y las amplias potencialidades existentes para su desarrollo.

El distinguido visitante fue acompañado por Thomas Karl Neisinger, Embajador de Alemania en la mayor isla de Las Antillas, y Eckhard Franz, Jefe de Gabinete del Ministro Federal de Economía.

Por la parte cubana estuvieron presentes Miguel Díaz-Canel, primer vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, y Bruno Rodríguez, titular de Relaciones Exteriores.



Radio Habana Cuba